

平成29年度 大津小学校 12月のできごと

大津小学校 親子川柳コンテスト

12月15日（金）に第三回学校運営協議会が行われました。今回は、募集した親子川柳の審査が行われました。

この川柳コンテストは、基本的な生活習慣や子育て等の関心を楽しみながら高める目的で平成27年度から行われています。今年度で3回目になります。全校児童、保護者の方を対象に募集したところ、児童196点、保護者159点あわせて355点の応募がありました。学校運営協議会で、厳正なる審査の結果、次の川柳が最優秀賞に選ばれました。

どの川柳もよくできており、選ぶのが大変でした。表彰は、12月19日（火）の授業参観の日に校長室で行いました。



最優秀賞【保護者の部】 高田浩一さん
「子を叱り あの日の父を 思い出す」
最優秀賞【児童の部】 益田弥亩さん
「もうイヤだ いつも聞かれる 何食べたい」

19日 授業参観・学級懇談会

19日（火）に授業参観・学級懇談会を行いました。

2年生は、生活科の学習で町探検して発見したことを発表していました。3年生は、国語の学習で創作した物語を発表しました。6年生は、修学旅行で学んだことをまとめて発表しました。それぞれの学年で国語や生活科、道徳、総合的な学習の時間などで学んだことをまとめて発表をしていました。多くの保護者の方々にご参観していただきありがとうございました。また、その後の学級懇談会では、学校や家庭、地域での子どもたちの暮らしについて話し合いました。特に、インターネットやメール等の扱いについては、それぞれの家庭でぜひ活用するときのルールを設けていただき、子どもたちの安全に配慮していただきたいと思います。



6・7日 県学力調査

3～6年生が熊本県学力調査を受けました。この調査は基礎的な問題と応用的な問題で構成されています。6日に国語、7日に算数に挑戦しました。3年生にとっては初めてのテストでしたが、みんな時間いっぱい頑張ることが出来ました。この調査の結果をもとに、また、次の学年に向けてしっかり学習内容を復習していきます。